

Pressemitteilung

Kriens, Februar 2018

achermann ict-services ag weiter auf Wachstumskurs

In den vergangenen Jahren durfte der Zentralschweizer IT-Dienstleister achermann ict-services ag ein kontinuierliches Wachstum verzeichnen. Um dieser positiven Entwicklung Rechnung zu tragen und auch für künftige Aufgaben gerüstet zu sein, wurde die Geschäftsleitung per 1. Februar 2018 mit dem 38-jährigen Adrian Distel erweitert. Auch im Projektmanagement konnte mit Hugo Britschgi ein ausgewiesener Experte gewonnen werden, der über langjährige Erfahrung im Management von strategischen und operativen Projekten verfügt.

Die bestehende Geschäftsleitung der achermann ict-services ag um Gregor R. Naef, Sven Stillhardt und Rolf Borkowetz hat mit Adrian Distel ein neues GL-Mitglied ernannt. In seiner Funktion als Leiter Operation & Betrieb übernimmt der gelernte Informatiker und Betriebsökonom die Verantwortung für den gesamten Support- und Field-Service. Dank seiner langjährigen Erfahrung in der Optimierung von bereichsübergreifenden Prozessen, soll das umfassende IT-Dienstleistungsportfolio von achermann künftig noch konsequenter auf die Kundenbedürfnisse ausgerichtet werden.

Neben Adrian Distel verstärkt auch Hugo Britschgi per sofort das Team von achermann. In der neu geschaffenen Position als Projektmanager zeichnet sich der gebürtige Obwaldner verantwortlich für die Planung und Koordination der Kundenprojekte. Britschgi war über 20 Jahre für ALSO Schweiz AG tätig, wo er unter anderem als Business Unit Leiter für HP Enterprise tätig war und zuletzt die konzernweite Einführung eines CRM-Systems geleitet hat.

„Mit diesen beiden Spezialisten sind wir nun erst recht bereit, auch in Zukunft unseren Wachstumskurs voranzutreiben und weitere Kunden effizient und nutzbringend in ein Outsourcing in die „achermann cloud“ zu begleiten“ sagt Gregor R. Naef, der Geschäftsführer der achermann ict-services ag.

Für Fragen und ergänzende Informationen

Rolf Borkowetz, Leiter Verkauf & Marketing, achermann ict-services ag, Kriens
Direktwahl: 041 417 11 04; Mail: rolf.borkowetz@achermann.swiss

Kurzporträt achermann ict-services ag, Kriens, gegründet 1995

Das Unternehmen gehört zu den führenden Anbietern von ICT-Dienstleistungen für KMU in der Zentralschweiz. achermann ict-services mit Sitz in Kriens beschäftigt rund 40 Mitarbeitende. Zu den Geschäftsbereichen zählen Project Services, Managed Services, Cloud Services, Consulting Services, Small Business Services und Handel. Dank innovativen Produkten wie «Total IT as a Service» können Firmen unabhängig von Branche und Grösse IT-Lösungen ganzheitlich oder partiell als Sourcing Services beziehen. (www.achermann.swiss)